

Hessenwaldschule Weiterstadt

[News](#) > 10.000 Euro für die Hessenwaldschule

Bevor Schulleiterin Ute Simon-Nadler den Deutschen Arbeitgeberpreis für Bildung für das Kollegium entgegennahm, sprach SPD-Fraktionschef Frank-Walter Steinmeier zu den führenden Köpfen der deutschen Wirtschaft. Im Anschluss daran trat Bundeskanzlerin Angela Merkel ans Rednerpult. Dienstag, der 23. November 2010, geht in die Geschichte der Hessenwaldschule ein. Die Schule wurde mit 10.000 Euro für ihr erstklassiges Lernkonzept ausgezeichnet.

Mehr dazu unter: <index.php?page=127>

Veröffentlicht am:



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

